

# *Trois Cubains au Tournoi ibéro-américain d'échecs*

---



Isam Ortiz, Rodney Pérez et Roberto Gómez défendront les couleurs de Cuba au Vè Championnat Ibéro-américain d'échecs, qui aura lieu du 22 au 30 juillet dans la ville espagnole de Linares.

Le responsable cubain de la discipline Carlos Rivero a expliqué qu' Isam Ortiz y participera en tant que champion national, tout comme ses homologues des 22 autres pays, membres de la Fédération Régionale.

Rodney Pérez et Roberto Gómez ont été invités par les organisateurs qui ont confirmé la présence du Brésilien Gilberto Milos, champion de la troisième édition.

D'autres joueurs connus tels que le Mexicain Manuel León Hoyos, le Paraguayen Axel Bachmann, le Péruvien Jorge Cori et l' Argentin Alejandro Hoffman seront également de la partie.

Cuba a remporté le titre de la première édition en 2006 par l'intermédiaire de Lázaro Bruzón. Le Péruvien Julio Granda s'est adjugé le titre en 2008, Gilberto Milos en 2010 et l'Espagnol Iván Salgado en 2012.

La compétition se jouera en 9 rondes.



**Radio Habana Cuba**